



か も め

塩竈市立第三小学校
学校だより第8号
令和3年10月8日
校長 高橋 睦子

【しおがま ふれあい 運動】

ふだんから「早ね・早おき・朝ごはん」

れんぞくの時間を決めよう「テレビやゲーム」

あたたかく語り合おう「夢タイム」

いっしょに取り組む「体力づくり」

【学校経営 教師の信条】 一人一人を大切に

第1学期 終業式 校長式辞

おはようございます。今日は1学期の終業式です。2学期制になり、慣れない部分もあったと思いますが、先生の話をよく聞いてみなさんはよく頑張りました。

1番良かったことは、何とんでも「あいさつ」です。自分から進んであいさつをする人が増えてきています。「校長先生おはようございます。」と立ち止まって体を向けてのあいさつ。とても気持ちがよく爽やかな気分になります。先日から三小に来てくださっているスクールサポーターさんも、あいさつがとても良くて気持ちがいいとほめてくださいました。とてもうれしいです。これからも気持ちの良いあいさつを交わしてください。

2つめは、時間の使い方です。業間や昼休みに外で遊んでいる人は、休み時間が終わる前に教室に戻り始め、チャイムが鳴る頃にはみんな教室に戻っています。上級生が良いお手本を見せてくれているのだと思います。ありがとうございます。そしてこれからも宜しくお願いします。

3つめは、コロナ感染症拡大防止対策です。厳しい条件の中で、みなさんは約束を守り生活を送ってきました。これからも、安心して安全な生活のために、感染症対策にしっかり取り組みましょう。

ところで、ひとつ、考えてほしいことがあります。それは「ことば」です。毎日いろいろな「ことば」を話したり書いたりしていると思いますが、嫌だなと思う言葉がないでしょうか。嫌な言葉は、言われても気持ちが悪いですし、聞くのも嫌な気分です。自分の言葉づかいを振り返って「自分もみんなも気持ちの良い言葉づかい」にしましょう。

明日から、秋休みです。本を読むのも、絵を描くのも良いですね。安全に気を付けて元気に過ごしてください。そして「お・か・げ」な子どもでもあり続け、始業式には笑顔で登校してください。

お知らせ・お願い

○ 緑茶の寄贈について

静岡経済農業協同組合様より、児童全員に「静岡茶」（緑茶ティーパック）をいただきました。ありがとうございました。本日、児童に配布しました。

○ 緊急連絡について

秋休みも新型コロナウイルス感染防止に努めるようお願いいたします。お子様や同居の方がPCR検査等の対象になった場合は、速やかに学校までご連絡ください。（ご連絡いただいた情報は、個人情報保護に留意し関係機関内で厳重に取り扱います。）